

Homenaje de la Cámara de Diputados:

NERUDA: AMOR Y LUCHA SON LAS CONSTANTES DE SU VIDA

Neruda ha sido un solo culto de fidelidad continua a la esperanza de los pueblos sirvió el diputado comunista Luis Guevara al intervenir ayer en la sesión especial de la Cámara de Diputados en la que representantes de todos los partidos políticos rindieron homenaje al Embajador de Chile en Francia por la obtención del Premio Nobel.

En representación del MIR, habló el diputado Jorge Barreto; por el PDC, Walther Camayo; Pedro Videla por la Izquierda Cristiana; Gerardo Espinoza por el Partido Socialista; Mano Amella por los nacionales; Héctor Campos por la Democracia Radical y Luis Guevara por el Partido Comunista.

El parlamentario comunista, que citó diversos poemas de Neruda, sirvió en parte de su intervención.

LA NACIÓN, S. 10., 4-VI-1971, b.5 699-860

Y su vida misma era un poema febril de solidaridad internacional. Algunos han pensado en la labor prodigiosa de Pablo Neruda produciendo una obra literaria enérgica y gigantesca, pero agitando y organizando al mismo tiempo mil tareas nobles por la libertad y la dignidad humana.

Durante la guerra española publicó cartas, llamamientos, denuncias pronunció charlas y discursos, organizó torneos solidarios, aceptó entrevistas, viajó a todas partes y difusó que desde Francia zarpará al Winnipeg hacia Chile en 1939, trayendo a su bordo un contingente enorme de republicanos expatriados.

Neruda, con el alma partida por España sitiada y por el fusilamiento de grande de su hermano, Federico García Lorca, a manos de los fascistas de Francisco Franco, no tenía tiempo para engruar sus lágrimas se enigas en cambio como

un ejemplo egregio de artista revolucionario.

Por ese camino lanzaría sus pies intranquilo ya definitivamente amor y lucha serán sus constantes. Con esos elementos le anunciará cada cosa grande de la vida.

Todos estos años, hasta ahora, Neruda ha sido un solo culto de fidelidad continua a la esperanza de los pueblos. Su estatura ha crecido en silencio.

Mucha gente ha pretendido disociarner a Neruda escribir al poeta de 20 poemas de amor y una canción desesperada, pero no quieren ni si hablar del Neruda político.

Pocos gente, nadie entienden de la otra nerudiana, nunca observaron el hilo conductor que une todos los versos del poeta que va contiendo cada episodio de su vida, que amalgama todos los factores en una globalización inscrutable, si no es entendida en un solo todo indivisible.

Neruda: amor y lucha son las constantes de su vida. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda: amor y lucha son las constantes de su vida. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)